
  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和５年１０月２０日（金） 

  開  会（午前１０時） 

 【議  事】 

 ○市議会だよりについて 

秋田委員長 市議会だより第２０８号の原稿確認・校正についてです。ページごとに

担当を割り振っていきたいと思います。１６ページありますが、１ぺージ

（表紙）と１６ページ（裏表紙）は、関連しているので、お一人の委員に

割り振りします。それでは、１ページ（表紙）と１６ページ（裏表紙）が

前田委員、２ページが大庭委員、３ページが中井委員、４ページが花岡委

員、５ページが私（秋田委員長）、６ページが石本副委員長、７ページが

松本委員、８ページが長谷川委員、９ページが大久保委員、１０ページが

亀山委員、もう一巡して、１１ページが前田委員、１２ページが大庭委員、

１３ページが中井委員、１４ページが花岡委員、１５ページが私（秋田委

員長）とさせていただきます。 

  

 （１ページから６ページまでは、校正を担当した委員から修正箇所等の指

摘なし） 

  

松本委員  決算特別委員会の結果が継続審査と書かれているが、何か説明を加える

べきではないか。 
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秋田委員長  同ページ内に説明を加えるということでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

 （８ページは、校正を担当した委員から修正箇所等の指摘なし） 

  

大久保委員  ９ページ、大庭議員の質疑に対する答弁について、「子ども・若者チャ

ンネルへの友達登録」という箇所は、友達ではなく正式には友だちである

ため、修正すべきではないか。 

  

秋田委員長  そのように修正することでよろしいか。 

  

 （委員了承） 

  

 次に、市議会だより第２０９号のインタビューについてです。前回の委

員会で、２月１５日発行の市議会だより第２０９号の表紙を飾る方につい

ては、１２月１日の議場コンサートで演奏してもらう「ＪＡＹ’Ｓ ＧＡ

ＲＤＥＮ（ジェイズ ガーデン）」に決まりました。インタビューの日程

は、先方と現在調整中ですが、参加を希望する方はいらっしゃいますか。 
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松本委員  参加する。 

  

秋田委員長  それでは、インタビューについては、正副委員長と松本委員で行いたい

と思います。日程については、後日連絡します。 

  

 ○その他について 

秋田委員長  来年度の議会報告会（高校生との意見交換会）に向けて、昨日、正副委

員長と事務局で所沢高校に行ってきました。内田校長と神谷教諭と面会

し、意見交換会について快諾していただきました。 

  

 散  会（午前１０時２８分） 
 


